



Spiel und Spaß mit Sponsor: hinten von links René Tangermann (16), Alexander Porsch (16), Klaus Riemer (TC Brackwede), Dieter Gottbrath (Schule am Möllerstift), Stephan Srisountharajah (15). Vorne kniend: Maik Bönisch (14).

FOTO: LEBENSHILFE BIELEFELD

Schüler üben sich im weißen Sport

Tennisclub sponsert Tennis in Schule am Möllerstift

■ **Brackwede.** Sie müssen nur spielen, den Rest erledigt der Tennisclub (TC) Brackwede. Fünf jungen Männern der Förderschule Am Möllerstift, Schwerpunkt „Geistige Entwicklung“, stellt der Verein kostenlos Tennisplatz, Trainingsbälle und -schläger zur Verfügung. Seit Beginn des laufenden Schuljahres steht für die 13- bis 16-jährigen Schüler einmal in der Woche eine Tennis-AG auf dem Stundenplan unterstützt vom TC Brackwede.

„Uns liegt sehr am Herzen, es allen zu ermöglichen, Tennis zu spielen. Am Geld soll es nicht scheitern“, sagt Klaus Riemer, erster Vorsitzende des TC Brackwede. Nur im Winter, wenn die Schüler in der Halle spielen, entrichtet die Schule Am Möllerstift (SAM) „Lichtgeld“ als kleinen Obolus.

Die Idee zur Tennis-AG hat-

te Dieter Gottbrath, Lehrer und Sozialarbeiter an der SAM. Selbst ein erfahrener Turnierspieler und seit einem Jahr Mitglied beim TC Brackwede, trainiert er seine fünf Schützlinge jeden Dienstag. Dafür hat er eigens eine Fortbildung gemacht.

Im Vordergrund steht der Spaß an der Sache. So wie bei Alexander (16). Er findet es „toll, richtig was dazuzulernen.“ Oder René (16), den Tennis zunächst nicht so interessierte, der aber jetzt mit Eifer dabei ist. Die fünf Jungen, motorisch fit, aber mit kognitiver Lernschwäche, trainieren beim Tennisspielen Ausdauer und Konzentration. Und ganz nebenbei schulen sie ihr soziales Verhalten in der Öffentlichkeit. Außer mit der SAM kooperiert der TC Brackwede mit dem Gymnasium Brackwede. Eine Zusammenarbeit mit der Realschule ist geplant.